

VERKEHRSUNFALL AN DER B61

01.10.2020 / Uchte

Lediglich Sachschaden, keine Verletzten



Der Schaden wird auf etwa 23000€ beziffert© Volker Barg (FF Uchte)

Am späten Donnerstagnachmittag gegen viertel nach fünf befuhr eine Volvofahrerin die B61 aus Richtung Sulingen kommend in Richtung Minden. Im Bereich Uchte, wollte sie links auf die B441 in Richtung Nendorf abbiegen. Dort übersah sie einen auf der B61 aus Richtung Minden kommenden 54-jährigen Mann aus dem Landkreis Diepholz. Dieser versuchte mit seinem Mitsubishi auszuweichen, touchierte dabei einen an der Kreuzung haltenden VW eines 25-jährigen Mindeners, überfuhr ein Straßenschild und kam auf einer Verkehrsinsel zum Stehen. Die Unfallverursacherin bemerkte den Unfall und hielt an. Ihr Fahrzeug blieb unbeschadet.

Nach eigenen Angaben waren alle drei Beteiligten unverletzt. Die Freiwillige Feuerwehr Uchte war mit zehn Kameraden vor Ort und sicherte den Kreuzungsbereich ab. Die Polizei Stolzenau nahm den Unfall auf. Der Schaden wird auf etwa 23 000 Euro beziffert. Nach etwa einer Stunde rückten die Einsatzkräfte wieder ein.

Text: Katharina Dröge, Feuerwehrpresseteam SG Uchte